

# 地域おこし協力隊 レポート

地域おこし協力隊主催イベント紹介

第3弾

## 日本文化を味わう「新春茶会」開催！



1月4日、旧有馬邸で新春茶会を開催しました。これは、地域おこし協力隊が茶道裏千家垂水同好会、垂水高等学校の茶道部の皆さんへ依頼し、一緒に新年のイベントとして行ったものです。当日は、約60人の市内外の方が会場を訪れ、垂水高等学校茶道部の皆さんがあつたお茶を楽しみました。また、当日は着付け体験も行われ、新春に相応しい、華やかで、和やかなひとときとなりました。



▲イベント主催メンバーで記念撮影

### 参加者へのインタビュー

#### 菅公アパレル株式会社垂水工場で働く3人



- ① ミーさん（ベトナム出身）  
本市在住：1年2か月  
夢：ベトナムに家を持つ
- ② タムさん（ベトナム出身）  
本市在住：1年1か月  
夢：国際ボランティアをする
- ③ チーさん（ベトナム出身）  
本市在住：1年2か月  
夢：ベトナムでボランティアをする

着物を初めて着ました。着るのは時間がかかりますが、とても綺麗で写真をたくさん撮りました。茶道のお茶はベトナムで飲むお茶と味が似ていてとても美味しかったです。また参加したいです。

## 地域おこし協力隊 × イベント参加



このコーナーでは、地域おこし協力隊員が垂水市の様々な出来事や、気になる方を取り材し、レポするものです。今回は「イベント参加」レポをお届けします。

### ！ 篷まつりでタイムスリップ

地域おこし協力隊は、既存のイベントにも参加して、地域をもりあげる活動も行っています。2月2日、旧有馬邸で開催された「籠まつり」に参加し、外国の方に日本文化の説明をしながら、まつりを楽しみました。当日は、古くから伝わる垂水の文化を体験することを目的に、垂水人形の絵付け体験、草鞋作り体験、お茶体験が行われ、たくさんの方が体験を楽しみました。



▲草鞋作り体験の様子

### 参加者へのインタビュー

#### 株式会社川崎農園で働く2人



- ① ウダラさん  
(スリランカ出身)  
本市在住：2か月  
夢：日本で農業を勉強してスリランカで実践したい
- ② ハシタさん  
(スリランカ出身)  
本市在住：6か月  
夢：日本で働きたい

初めてお茶を体験しました。お茶もお菓子も美味しかったです。垂水人形の絵付けも、次は参加したいです。草鞋作りは難しかったですが、コツをつかむと面白かったです。皆さんが優しく日本文化を教えてくれて嬉しかったです。

### Vol.10

地域おこし協力隊による活動レポートをお届けします！

#### 【今回のレポーター】



多文化共生まちづくりコーディネーター  
(右) 高櫻 健一さん  
(左) 岡田 徳子さん

#### 【お問い合わせ先】

企画政策課  
政策推進係  
☎ 0994-32-1111  
(内線 245)